
Un torse accordé en genreBonjour voici la cagnotte de A. pour sa double mastectomie,C’est une opération qui consiste à
retirer le tissue mammaire pour ne laisser que les muscles présents en dessous et ainsi donner une apparence masculine au
torse.A est un garçon trans qui souffre principalement de l’apparence de son torse mais a également des douleurs dans cette
partie du corps, que l’opération aiderait à soulager.Le plus gros problème c’est que A est atteint d’une maladie rare que très
peu de chirurgiens veulent opérer ou savent opérer de manière correcte, c’est pourquoi A a trouvé un chirurgien à
l’étranger.Et malheureusement cela coûte cher, A est handi, ne peut donc pas travailler et n’a que la l’AAH pour financer ce
projet.C’est pourquoi nous, ses amiES, avons ouvert cette cagnotte pour lui venir en aide,Il vous en ait incommensurablement
reconnaissant d’avoir pris le temps de lire ce message.Le moindre euro sera d’une grande aide, mais rien que partager autour
de de vous serait déjà une énorme avancéeMerci d’avance pour votre générositéPavés et Paillettes A double mastectomy for
A.Hi, this is the fund for A.s double mastectomy.It is a surgery that consists in removing the breast tissue to only keep the
muscles underneath and therefore give a natural masculine look of the chest.A. is a trans boy who suffers from his chest
appearance and has pain in this part of his body that the surgery will alleviate.The biggest issue is that A. suffers from a rare
disease. Therefore only a few surgeons know how to do the surgery well. That is why A found a surgeon out of
state.Unfortunately, it costs a lot. A. is disabled both physically and mentally and therefore cannot work. He only has disability
allowance to finance this project.This is why, us, his friends, have open this fund to help him.He is deeply grateful of you for
taking the time to read this message.The tiniest amount of money would be a great help, but only sharing would already be a
big progress.Thank you in advance for your generosity.Glitters and hearts on all of you! 

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/JSF5EFBk
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